

Pro leche recauda Bs 2,5 MM en un mes

El director Ejecutivo de Pro Bolivia, Óscar Alcaraz, informó ayer que el Fondo Pro Leche recaudó en un mes más de 2,5 millones de bolivianos por el cobro del impuesto directo a la comercialización de cerveza y toda bebida alcohólica importada.

Además, precisó que más del 95 por ciento del monto recaudado proviene de los pagos realizados por la Cervecería Boliviana Nacional (CBN). Recordó que la Ley 204, promulgada el 15 de diciembre de 2011 por el presidente Evo Morales, establece la retención de 10 centavos de boliviano en la comercialización de cada litro de cerveza y de 40 centavos en las bebidas alcohólicas importadas.

Además, explicó que los recursos recaudados serán utilizados en programas, proyectos y campañas de fortalecimiento del consumo de lácteos de la población boliviana.

Justificó la medida con el argumento de que los bolivianos tienen el índice más bajo de consumo de lácteos de América Latina. “Consumimos 30 litros per cápita anuales. En los países latinoamericanos se consume 150”.